

## Visita de la Embajadora ITO Takako a la Región de La Araucanía

Del 21 al 22 de octubre de 2024, la Embajadora ITO visitó la Región de La Araucanía. En la Universidad Católica de Temuco, dictó una charla sobre las relaciones bilaterales entre Chile y Japón, e intercambió opiniones con el rector de la universidad, otros funcionarios universitarios y familias Nikkei residentes en la Región. También intercambiaron opiniones con funcionarios del Gobierno Regional y parlamentarios electos de la zona.

Asimismo, profundizaron en el conocimiento de las tradiciones y costumbres del pueblo mapuche a través de reuniones con Ta Iñ Pewam (instituto relacionado con el pueblo mapuche) y una organización de mujeres artesanas, y visitaron Aguas Araucanía, que está desarrollando un negocio de agua en la Región de La Araucanía.

Se espera que esta visita conduzca a una mayor profundización de las relaciones culturales y económicas entre dicha Región y Japón.



Charla de la Embajadora ITO en la Universidad Católica de Temuco



Conversaciones con representantes de la Universidad Católica de Temuco



Conversaciones con familias Nikkei, funcionarios del gobierno regional de La Araucanía y parlamentarios electos de la Región



Conversaciones con Ta Iñ Pewam

Conversaciones con organizaciones de mujeres artesanas



Visita a Aguas Araucanía